

In Memoriam Leonard Pascanu

C'est avec une très grande tristesse que nous vous informons de la disparition, le 1er novembre 2021, des suites de la Covid, de monsieur Leonard Pascanu, président de la Fédération philatélique de Roumanie. Tout au long de sa présidence de plus de 30 ans, Leonard Pascanu a joué un rôle de premier plan dans le développement et le rayonnement de la philatélie roumaine.

Sa feuille de route est impressionnante : grand collectionneur spécialisé dans les timbres classiques et les marques postales de Roumanie, juge de renom accrédité FIP, membre de l'Académie européenne de philatélie (AEP) depuis 1996, membre expert de l'AIEP depuis 1998, membre de l'Association internationale des journalistes philatéliques (AIJP), titulaire du Mérite européen de philatélie, chercheur et rédacteur de nombreux articles spécialisés.

Leonard Pascanu a toujours été un ardent promoteur de la valeur culturelle des timbres et de l'histoire postale et, par dessus tout, de l'importance des liens de camaraderie que la philatélie permet de développer. C'est aussi à lui que l'on doit la création du Musée national de philatélie de Roumanie en 2004. Parmi l'élite philatélique mondiale, 80 exposants roumains y ont présenté leurs collections lors d'EFIRO 2008, l'événement philatélique le plus important que la Roumanie n'ait jamais tenu. Cette exposition d'envergure visait à commémorer le 150e anniversaire de l'émission du premier timbre roumain, le célèbre « Tête de bœuf » (« Bull's Head »). Pendant plus de 24 ans, Leonard Pascanu et sa femme, Julieta, ont également co-écrit le magazine « Filatelia ».

Son départ constitue une grande perte pour le monde de la philatélie. Nos pensées réconfortantes vont à sa famille et à ses nombreux amis. Il nous manquera à tous!

Source:
Julieta Pascanu
and AEP

Richard Gratton
English follows on next page.



In Memoriam Leonard Pascanu

It is with deep sadness that we inform you of the passing away on November 1st 2021 from Covid of Leonard Pascanu, president of the Romanian Philatelic Federation. For over 30 years as president, Leonard Pascanu has played a key role in the development of Romanian philately. He made philately vibrate at the highest levels.

His track record is very impressive: great collector specialized in classic stamps and post marks of Romania, renowned FIP accredited judge, member of the Académie Européenne de Philatélie (AEP) since 1996, expert member of the AIEP since 1998, member of the Association Internationale des Journalistes Philatéliques (AIJP), recipient of the European Philatelic Merit, researcher and writer of many specialized articles.

Leonard Pascanu was a true believer in the cultural value of stamps and that of postal history and, above all, in the importance of camaraderie between collectors. He was also the one who managed to set up the National Philatelic Museum of Romania in 2004. Among the world's philatelic elite, 80 Romanian exhibitors presented at the museum their collections during EFIRO 2008, the most important philatelic event of all time for Romanian philately. The event commemorated the 150th anniversary of the issue of the first Romanian postage stamp – the famous « Bull's Head ». For more than 24 years, Leonard Pascanu and his wife, Julieta, also co-wrote the magazine « Filatelia ».

His passing away is a great loss for the philatelic world. Our heartwarming thoughts go out to the family and his many friends. He will be greatly missed by all of us!

Source:

Julieta Pascanu
and AEP



Richard Gratton